

Les valeurs des États-Unis, des prétextes pour attaquer d'autres nations



La Havane, 25 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné que les États-Unis se sont historiquement servis de la promotion de valeurs pour attaquer d'autres nations. Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine souligne que la politique extérieure de la Maison Blanche a ainsi été utilisée pour la défense des intérêts économiques de Washington. «La soi-disant promotion de valeurs des États-Unis dans la politique extérieure a été historiquement un prétexte pour l'agression en fonction de la défense des intérêts du grand capital étasunien moyennant la domination et l'hégémonie » a écrit Bruno Rodríguez sur son compte Twitter. Source : Cubaminrex

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226780-les-valeurs-des-etats-unis-des-pretextes-pour-attaquer-dautres-nations>



Radio Habana Cuba